

Reflexión 54

Feliz con tu felicidad

Cuando uno cumple los mandamientos sin alegría esta “insultando” al creador ¿por qué digo que lo está insultando? Porque si sientes que sus preceptos o mandamientos no tienen ningún valor, es como insultar al creador.

¿Quién es el creador para ti? Pocas personas realmente creen en el eterno. La mayoría no cree del todo en el eterno. Ellos creen en una “imagen” que se hicieron del eterno. Únicamente el que sabe que el eterno, el creador, es pura bondad, pura compasión, puro amor; esa persona realmente cree en el eterno. Y el que cree en el eterno tiene salud mental, esa persona sabe que el eterno la ama y le desea solamente todo lo mejor. Por eso, incluso si le pasaron cosas no tan buenas “aparentemente” las hizo el eterno, entonces le damos las gracias incluso por esas cosas.

Si tu hijo está triste ¿eso te entristece? ¡Verdad! Y si él está contento ¿tú estás contento? ¡Verdad! Bueno: con el eterno es exactamente lo mismo, siempre tienes que tener presente que el eterno es feliz cuando tú eres feliz.

Hay que disfrutar de la felicidad que el eterno nos da, y es poder ser feliz con aquello que él nos provee. Hay algo que él nos provee y que es de tanta bendición y felicidad que no hay nada que pueda suplir eso que él nos da ¿sabes que es? Su palabra, y poder cumplir sus mandamientos porque ello traerá gozo, alegría y felicidad.

Yeshúa es la palabra viviente, él vino a hacernos entender que cumplir sus mandamientos es absolutamente necesario y es la voluntad del padre ¿si quieres ser feliz y tener felicidad? cumple sus mandamientos con alegría. Amén